

## Un livre blanc pour 5 ans

### CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE.

Le président Maurice Brun a naturellement suivi scrupuleusement l'ordre du jour fixé pour l'assemblée générale hier matin. Après avoir passé l'approbation de procès-verbal de la précédente réunion et la présentation des budgets (exécuté 2004 et rectificatif 2005) il en venait aux non moins traditionnelles informations et communications du président, rassemblant autant de retours de ce qui avait été fait que d'annonces sur ce qui allait se faire. A ce dernier titre on retiendra plusieurs rendez-vous.

Tout d'abord, l'invitation lancée à tous (élus, consulaires, économiques et politiques du département) à assister à une visioconférence le 27 juin dans l'amphi-théâtre de l'IUT de Gap. Coordinée par la CRCI (chambre régionale de commerce et d'industrie) Paca-Corse, elle réunira les 10 sites consulaires en direct.

Ensuite, une rencontre, avec signature de convention à la clef, entre la CCI et l'association ATR pour organiser un plan de formation et de sensibilisation des acteurs économiques du département pour mieux aborder l'événement des Jeux olympiques de Turin, en mettant à leur disposition les locaux du Cret. Signature le 29 juin.

Autre réunion annoncée, mais sous réserve, celle avec le président de la Région, Michel Vauzelles, et le nouveau chargé de mission du schéma régional de développement

économique (lancé en avril par la Région), Dominique Poggi. Dont les consulaires n'ont pas oublié qu'il était encore récemment le président de la CRCI.

Livre blanc  
Venait ensuite le tour des différents responsables de commissions, chargés d'annoncer, chacun pour ce qui le concernait, les grands axes de la politique fixée pour les cinq années à venir. De la commission Commerce on retiendra essentiellement le choix volontariste de multiplier encore les efforts en direction du commerce de proximité, dit petit commerce ou encore commerce traditionnel. Et ce favorisant les actions collectives et en aidant les porteurs de projets. La commission Industrie, elle, a décidé de se mobiliser pour promouvoir les savoir-faire industriels haut-alpins et de créer un comité technique départemental de développement économique. On parla aussi d'aide à l'export (commission relations internationales), de mission départementale d'ingénierie touristique et d'observation veille et innovation touristique (com. Tourisme), de commission cinéma, d'aide des entreprises à la formation et à l'innovation (Emploi), etc. Mais on parla surtout d'aménagement du territoire, autrement dit de tous les grands dossiers structurants : A51, développement du ferroviaire, tunnel sous le Montgenèvre, routes nationales. En privilégiant, tant dans la bouche des présidents de commission que dans celle du président Maurice Brun, le dossier A51: «J'étais à la

première réunion de débat public, je ne voulais et ne devais pas prendre la parole, mais quand j'ai entendu ce qu'on disait je n'ai pas pu m'empêcher de le faire!». On connaît l'engagement des socio-professionnels pour l'autoroute et le tracé par l'est.

### Soutiens

Un sujet sur lequel, tant Bernard Jausaud (en tant que vice-président du conseil général en charge de l'économie), que le président Auguste Truphème, apporteront leur soutien. Même si le premier, voulant parler avec prudence, rappela qu'il fallait en premier lieu dissiper plusieurs inquiétudes, notamment celles liées au financement.

Mais on retiendra surtout des interventions des deux représentants du conseil général, une réelle communauté d'objectifs avec les consulaires. Auguste Truphème concluant même à l'intention de Maurice Brun (cet autre Laragnais) : «Les tiens sont plus sages que les miens. Quand il faut aller dans le sens de l'intérêt général vous y allez ensemble, vous travaillez dans le même sens. Il n'y a pas ici de clivages politiques qui passent avant l'intérêt commun». On imagine la salve d'applaudissements qui ponctua cette dernière intervention.

00:00

B171987054E0D10B80E71779F506-E5491786EE5AF07454F84E7D67F

**MARCHETTI ALBERT**